Bericht ZV-Sitzung 3_2022

Sektion Ticino-Moesano mit neuer Präsidentin

Zentralpräsident Roland Schwager begrüsst den Zentralvorstand PV sowie Eliana Biaggio als neu gewählte Präsidentin des PV Ticino-Moesano.

Leider haben noch nicht alle Vertragspartner die Vereinbarung zum FVP unterzeichnet, weshalb wir die Details noch immer nicht bekannt geben können. Vieles ist schon bekannt und in der SEV-Zeitung vom 22.4. findet sich ein Artikel darüber von Vincent Brodard. Im Hinblick auf die geplante Abschaffung der Entwerter wurde die Gültigkeit der Tageskarten seit 12.12.2021 von drei Jahren auf 12 Monate gekürzt.

Gegen die Vorlage «AHV2021» wurde das Referendum mit erfreulichen 151'782 Unterschriften eingereicht. Es wäre ein weiterer Schritt eines längerfristigen Abbauplans. Eine Reform der Beruflichen Vorsorge dient ebenfalls primär den Interessen der Besserverdienenden, Banken und Versicherungen. Die PK SBB weist Ende 2021 einen erfreulichen Deckungsgrad von 112.4% auf. Zur weiteren Stabilisierung wird der Umwandlungssatz auf 4.54% gesenkt. Als Abfederungsmassnahmen erhalten die Aktiven eine Einmaleinlage und die Guthaben werden mit 2.5% verzinst.

Die Delegiertenversammlung PV findet am 18. Mai in Brig statt, der Zentralpräsident hat den Delegierten die Unterlagen zugestellt. Ende dieses Rechnungsjahres wird unser Zentralkassier, Egon Minikus, zurücktreten. Die Delegierten werden unter anderem den neuen Zentralkassier zu wählen haben. Daniel Pasche (Sektion Vaud) und Kurt Wüger (Sektion St. Gallen) stellen sich zur Wahl.

Die Hauptversammlungen in den Sektionen werden diesen Frühling sehr gut besucht. Erfreulich dürfen wir feststellen, dass auch wieder zahlreiche Aktivitäten geplant werden. Unsere Homepage www.sev-pv.ch ist immer aktuell, danke an unseren Webmaster. Die Sektionen können so aktiv informieren. Neupensionierte sind eher mit dem Internet vertraut und nutzen es. Die Verbandszeitung ist und bleibt ebenfalls ein wichtiges Informationsmittel für Mitglieder ohne Internetkenntnisse oder PC. Die Erscheinungsweise darf nicht weiter gekürzt werden und eine Sommerpause von beinahe zwei Monaten ist nicht ideal. Die Sektionen nutzen auch die SEV-Zeitung, um ihre Mitglieder aktuell informieren zu können. Einige welsche Sektionen haben nun eine Resolution vorbereitet, damit die erscheinungsweise der Verbandszeitung nicht weiter gekürzt wird.

Die Sektion Ticino-Moesano hat an ihrer Versammlung mit Eliana Biaggio eine neue Präsidentin gewählt, herzliche Gratulation. Die Sektion PV Vaud führt am 21.09. in Cossonay ein Boule-Turnier durch, es sind auch Mitglieder aus der Deutschschweiz herzlich willkommen. ZS Alex Bringolf



ZV-Sitzung 3_2022, 19.04.2022



